

SSVSA



EL DIRECTOR DEL SERVICIO DE SALUD (A LA IZQUIERDA).

Mejoran prácticas en los campos clínicos regionales

El Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (Ssvsa) y la Agrupación de Universidades Regionales (AUR) trabajan juntos para mejorar las prácticas en los campos clínicos. Este esfuerzo alinea los protocolos de violencia y discriminación de las universidades con el protocolo MALS del Ssvsa, creando un entorno seguro y equitativo y cuidando la salud mental.

Con convenios asistenciales con la Universidad de Valparaíso, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y la Universidad de Playa Ancha, se garantizan prácticas seguras y enriquecedoras para futuros

profesionales de la salud. La implementación de estos protocolos se alinea con leyes recientes como la Ley 21.369 y la Ley 21.643, asegurando protección y respeto para todos.

La comisión de la AUR visitó las nuevas instalaciones del hospital San José de Casablanca, debido a que el recinto asistencial cuenta actualmente con todas las instalaciones para que los alumnos y alumnas de las universidades puedan asistir a este campus y recibir todas las atenciones y condiciones necesarias para que ellos puedan optar a una práctica relacionada a su profesión.

